

ウクライナ領土を我が国土にするため侵攻するロシア。そのためにウクライナ人が何人死のうが、ロシア兵が何人犠牲になろうが、平気でいられるプーチン大統領。第二次世界大戦で300万人もの犠牲者を出した挙句に無条件降伏し敗戦した日本。義の無い戦争は国を滅ぼすものでありましょう。

ロシアには国を滅ぼす恐ろしいプーチンがいますが、日本も危険な状態と言えます。それは親が子を殺し、子が親を殺す事件が後を絶たないこと。親と子が敵同士なのであります。孔子は家族が最小単位の集団であり、その集団が互いを支えながら信頼関係を築いていく。そうした一つ一つの確固たる小さな集団が集まって大きな集団である国家が成り立つと言っています。だからこそ論語の中に家族にまつわる教えが多いのだと思います。

親をも信じられない人が他人を信じられますでしょうか。人を信じられない者同士で仕事が出来ますでしょうか。

人を育てるということは、物質的に食事を与え、成長すればそれで良いというのではなく、愛情を注いで健全な人へと成長させていくことであります。その点、明正の生徒はみんな明るく健全です。親からの愛情をしっかりと受けて育っているからでしょうね。笑顔が絶えない家庭が一番ですね。明るい家庭が国を支えているのです。

「子^い曰わく、苟しくも仁に志せば、悪しきこと無し」

孔子が言った、仮にも仁（人間愛）を心に持つことを志したなら、その人においてすべての悪はなくなるだろう。

論語書道コンクール優秀者

子貢、君子を問う。子曰わく、先ず其の言を行ひ而る後之れに従う。
二年 安田 愛理

子曰わく、人の生くるや直ければなり。之れ固くして生くるは、幸にして免るるなり。
二年 繪所 斗真

子貢、君子を問う。子曰わく、先ず其の言を行ひ、而る後之れに従う。
中二 原 慈

子曰わく、以て教う。文、行、忠、信。
井上 愛心

2/11(土)、23(木)は祝日で全クラス休塾

【漢字検定】 検定日 2月18日(土)

10:00~または18:00~の都合の良い方に来てください。

